



Landgericht  
Chemnitz

**Chemnitz, den 03.11.2009**

Pressemitteilung 7/09

## **Ausstellungseröffnung am Mittwoch, den 04.11.2009**

Es ergeht herzliche Einladung zur Ausstellungseröffnung mit Grafiken und Zeichnungen von Klaus Hirsch im Landgericht Chemnitz, Hohe Straße 19 am Mittwoch, den 04.11.2009.

Klaus Hirsch wurde 1941 in Stollberg geboren. Nach einer Malerlehre studierte er in Magdeburg Innenarchitektur und Malerei. Seit 1991 wohnt und arbeitet Klaus Hirsch in Lugau. Die Hinwendung zu Zeichnung und Lithografie erfolgte zunächst nur für sich selbst, sie waren nicht für die Öffentlichkeit bestimmt. Aber der auffordernde Zuspruch von Freunden, insbesondere dem großen Heinz Tetzner, ermutigte ihn, seine Bilder auszustellen. Die Resonanz war ausnahmslos positiv, so dass diese beiden Techniken fortan sein Wirken bestimmten. Arbeiten von Klaus Hirsch sind heute in allen bedeutenden Kunstsammlungen vertreten.

Im Landgericht Chemnitz werden Grafiken und Zeichnungen der letzten drei Jahre gezeigt. Die Ausstellung ist bis zum 31.01.2010 während der täglichen Öffnungszeiten zu sehen.

Das Landgericht konnte zwei Werke der laufenden Ausstellung ankaufen.